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本当に神奈川は住みやすいのか
あなたの納めた税金を

「生まれて・育って・住んで良かった」
誇りある神奈川に。
今日より明日はきっといいことがある。
住み続けたい神奈川を目指して。
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住み続けたい街
麻生区のために

石川ひろのり

ユニバーサルデザイン（UD）の考え方に基づき、より多くの人へ適切に情報を伝えられるよう配慮した見やすいユニバーサルデザインフォントを採用しています。

vol.

facebook HP

「子ども子育て支援」「安全で安心してくらせる神奈川の実現」など

令和6年度主な事業

過去3番目の規模となる２兆1045億円の
令和６年度一般会計予算成立

令和６年度当初予算の使途の状況

人口 9,225,091人
（令和６年１月１日現在）

総務費 44,076円
教育費 44,034円
民生費 38,333円
衛生費 25,644円
警察費 22,525円
土木費 12,734円
その他 40,783円

県民１人当たり
総額

228,129円

令和６年度県一般会計予算 ※項目は主なもの。（　）内は％。１億円未満切り捨てのため、合計が一致しない場合がある。

歳出総額
2兆1,045億円
（100.0％）

（歳出）
私立学校経常費補助
429億円（2.0％）

人件費
5,230億円

（24.9%）

介護・医療・
児童関係費
4,672億円

（22.2％）

税交付金等
3,067億円

（14.6％）

公債費
3,071億円（14.6％）

その他義務的経費
891億円（4.2％）

投資的経費
1,825億円（8.7％）

政策的経費
4,111億円（19.5%）

義務的経費
1兆6,933億円

（80.5%）

その他
1,856億円（8.8％）

歳入総額
2兆1,045億円
（100.0％）

（歳入） 県債  1,074億円（5.1%） 繰入金  1,541億円（7.3％）

その他の県債
774億円（3.7％）

地方譲与税
1,851億円（8.8％）

地方交付税
1,070億円（5.1％）

その他  802億円（3.8％）臨時財政対策債
300億円（1.4％）

国庫支出金
1,348億円（6.4％）

県税
1兆3,356億円

（63.5%）

【子ども・子育てへの支援】
●妊娠・出産支援の強化（３億6,263万円）

　市町村と連携して先進医療に指定さ
れている不妊治療費を助成するとと
もに、若い男女が、妊娠・出産を含
む将来のライフプランを考えて、
日々の生活や健康に向き合うプレコ
ンセプションケア※を推進します。

●県内私立高等学校等生徒学費補助の拡充（43億9,425万円）
　県内私立高校に通う家庭の経済的負担を軽減するため、
年収約700万円未満の世帯までの授業料及び住民税非課
税世帯までの入学金実質無償化を行います。また、多子
世帯への支援を拡充します。具体的には、多子世帯の年
収上限を拡大し、年収約910万円未満
世帯の授業料を実質無償化。多子の年
齢要件を23歳未満の子ども３人に緩
和します。

　私は、これまでも切れ目のない子育て
支援策を提案して参りました。今後も
子育て支援の取組に一層尽力して参り
ます。

【医療・介護施策の推進】
●救急医療相談（＃7119）の全県展開（3億1,175万円）

　県内の医療資源を有効に活用し、適切かつ継続的な救急医療体制を維持
するため、適正受診を促進するとともに、救急車の適正利用により市町
村をサポートする観点から救急医療相談事業（＃7119）を県が主体と
なって全県展開します。

●介護生産性向上推進事業費（7億2,555万円）

　介護施設等への介護ロボットやICTの導入に対して補助するとともに、
新たに介護現場の革新、生産性向上に向けた取り組み方針の検討等を行
う会議を開催するほか、ワンストップ型の相談窓口を設置します。

【安全で安心な街づくり】
●交通安全施設整備費（60億4,546万円）

　道路標示の補修や路側式道路標識の更新、信号灯器の
　LED化など交通安全施設の整備を推進します。
●防犯カメラの設置支援の充実（3,000万円）

　市町村や自治会、町内会等が行う防犯カメラの新設や機能強化を伴う更
新について、市町村に対して補助します。

●犯罪被害者等見舞金制度の創設（5,000万円）

　県下一律の制度を創設します。（死亡70万円、重傷病40万円、転居20万円）
　私は県財政が厳しい中で、費用対効果を明確にし、経済的困窮世帯への

支援や子育て環境整備、介護・医療、消えかけた横断歩道の引き直し、
急傾斜地対策など県民生活に密着した税の使い方を提案し続けています。

神奈川県議会は２月13日から３月25日（42日間）まで、令和６年第１回定例会が開催されました。昨秋、約300億円
の財源不足が見込まれるとの発表がありましたが、その後、県税・地方交付税の歳入増や事業見直し等の対応により
予算確保がなされました。

神奈川県令和6年度予算についての詳細は　神奈川県令和6年度予算　で  検索

※若い世代（女性と夫・パートナー）のためのヘルスケア。現
在のからだの状態を把握し、将来の妊娠やからだの変化に備
えて、自分たちの健康に向き合うこと。



再生紙を使用しています。ご記入頂きました情報は業務に限り使用させて頂き、当事務所内にて適切な管理、監督を行います。

お名前

ご住所

TEL
ご意見など

石川ひろのりの活動への
ご支援（個人献金）のお願い

石川ひろのりの活動にご協力賜りたくご案内させて頂きます。なお、寄付は税額控除の対象となりますので、ご相談くださいますようお願い申し上げます。

▼石川ひろのり後援会　【郵便局】払込取扱票にて（口座番号 00200-7-52777）　【銀行】三井住友銀行 新百合ヶ丘支店  普通  口座番号 6902358

ボランティア
スタッフ募集

石川ひろのり事務所では随時ボランティアスタッフを募集しています。広告用チラシ折り、ポスター掲示、街頭演説の
お手伝いなど短時間でもかまいません。TELまたはHP内お問い合わせよりご連絡をお待ちしております。

石川ひろのりへの
ご意見・ご質問をお待ちしております。

FAX 044-455-6614

1968年11月3日生まれ　横浜市出身。旅行会社、飲食業を約20年間経験。「行政とはサービス業である」との言葉に感銘を受け、37歳で衆議院議員岩
國哲人事務所へ転職。その後、参議院議員公設秘書を経て、政策秘書資格を取得し参議院議員政策秘書を務める。衆議院議員 笠ひろふみ秘書を経て、
2015年4月神奈川県議会議員に初当選（現在３期目）。麻生区在住。引きこもり支援相談士。
趣　　　味：ジョギング（湘南国際マラソン大会・横浜マラソン大会などに出場。自己べスト記録 3時間29分28秒）　　家族：妻、子供一人
好きな言葉：「石の上にも３年」初めて社会人になる時に父から言われ「どんなに苦しくても耐えること。そこで初めて全体が見える」という言葉を今でも

忘れない。

プロフィール

石川ひろのり議会レポート、タウンニュースのバックナンバー・
委員会質問など詳しくはHPまたはFacebookにてご覧頂けます。

石川ひろのり
ホームページ

活動報告

▲

麻生不動だるま市

　２月、「岡上子ども会マラソン大会 開会式」
に出席。開会式後、子どもたちと一緒に大会
に参加させていただきました。子どもたちは、
ご家族や地域の皆さんからの声援を受けながら、ゴール目指して
一生懸命走っていました。たくさんの子どもたちに元気をもらい
ながら、気持ちの良い汗を流すことができました。

　１月、麻生区で行われる代表的
なイベントのひとつである「関東
の納めのだるま市」として知られ
る「麻生不動だるま市」にお伺い
しました。毎年１月28日に開催さ
れ、今年は日曜日と重なり、例年
よりも多くの人で賑わっていました。境内ではたくさんのダルマが
販売され、参道には射的やお好み焼きなど多数の露店が出店し、活
気ある昔ながらのお祭り風景に童心に戻る気持ちで歩かせていただ
きました。ふるさと麻生八景にも選定されている歴史ある「だるま
市」。来年ぜひ訪れてみてはいかがでしょうか。

▲

岡上子ども会マラソン大会 

　３月、新百合トウェンティワンホール
で開催された「アルテリッカ新ゆり美術
展2024」にお伺いしました。自分の背丈
ほどある大きな作品は圧倒的な存在感で、
迫力ある素晴らしい作品でした。その他、
書、いけ花、陶芸など、麻生区在住の作
家の方々による作品が数多く展示され、
改めて「芸術の街かわさき」の魅力を存分に感じた美術展でした。

▲

アルテリッカ新ゆり美術展2024

駅頭・街頭活動

　２月、麻生市民館で開催された「里山フォー
ラムin麻生2024」に参加させていただきまし
た。開会式は毎年恒例の法螺（ほら）による合
図でスタートしました。地元中学校の吹奏楽部
によるオープニング演奏もあり、例年にもまし
て華やかな開会となりました。会場では、各団
体の活動紹介や展示、地元野菜の紹介もあり、
多くの方々が様々な活動に参加し、自然の保護
が進み、世代を超えた地域の結びつきが維持さ
れていることを再認識しました。今後も麻生区
の魅力の一つである里地・里山文化が次世代へ
と受け継がれていくことを切に願います。

▲

里山フォーラムin麻生2024

　３月、神奈川県立麻生支援学
校高等部の卒業式に出席。式の
中で、３年間の学校生活の様子
がスクリーンに映し出されると、
保護者の方々も涙を拭われる心
温まる素晴らしい卒業式でし
た。皆さんご卒業おめでとうご
ざいます。

▲

県立麻生支援学校高等部卒業式

　麻生区内の各駅にて、皆さまの通勤・通学時間
帯を中心に活動報告をお配りしています。毎回
多くのお声掛けをいただき、地域の皆さまからの
現場の声をお聞きする貴重な機会となっています。
お見かけの際はぜひご意見・ご要望をお聞かせ
ください。

「2兆円を超える令和6年度一般会計予算案」県税の使い方を考える

県政報告（タウンニュース掲載）2024年3月1日


